



Instalan Grupo de Trabajo de Desarrollo Social, de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública



En la Cámara de Diputados se instaló el Grupo de Trabajo Desarrollo Social, de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, el cual será coordinado por el diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT), quien señaló que el 13 de diciembre se estará votando el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025.

Comentó que en este grupo se analizarán temas relativos a vivienda, salud, bienestar, grupos originarios y afromexicanos, educación, seguridad social, grupos vulnerables y medio ambiente, entre otros.

Informó que el 27 de noviembre, a las 9:00 horas, se llevará a cabo un parlamento abierto con la asistencia de todas las comisiones, invitados, especialistas o participantes que cada instancia quiera traer para que sean escuchados y planteen sus opiniones, inquietudes y propuestas a fin de que sean integradas.

En su turno, la presidenta de la Comisión de Bienestar, diputada Ana Karina Rojo Pimentel, del PT, resaltó la importancia de priorizar los programas sociales que impactan directamente en la vida de las familias mexicanas más vulnerables, los cuales “han transformado el tejido social”. Dijo que el grupo de trabajo será un espacio de diálogo y propuestas donde se atenderán las verdaderas necesidades.

La diputada Maribel Martínez Ruiz (PT), presidenta de la Comisión de Vivienda, afirmó que la instancia a su cargo se suma a la puesta en marcha del programa para construir un millón de viviendas y un millón de regularizaciones territoriales, donde coordinará legislativamente lo necesario para cumplir con ese objetivo. “Estamos en disposición de coadyuvar en este gran proyecto”.

Por su parte, la presidenta de la Comisión de Pueblos Indígenas y Afromexicanos, diputada Naty Poob Pijy Jiménez Vásquez (Morena), señaló que se debe garantizar el reconocimiento de estas comunidades como sujetos de derecho en lo que respecta a la ejecución de programas federales. Agregó que las entidades

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 Global Press Mx <small>Agencia de Noticias</small>		22/11/24	NACIONAL



que ejecuten recursos del Anexo 10 deberán considerar los criterios del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas.

La diputada Maiella Martha Gabriela Gómez Maldonado (Morena), titular de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, destacó la relevancia del Presupuesto 2025, ya que en él están plasmados los principios del humanismo mexicano y los compromisos del movimiento de transformación, donde se ha buscado incorporar a las mujeres y los jóvenes en los programas. “Vamos a seguir trabajando de la mano de todas y todos para lograr que sea aprobado”.

El presidente de la Comisión de Seguridad Social, Arturo Olivares Cerda (Morena), pidió el respaldo de las y los integrantes para que el presupuesto, tanto del IMSS como del ISSSTE, sea cobijado y llevado adelante pues da la garantía de terminar de construir hospitales y unidades de medicina familiar, especialmente para los medicamentos, la infraestructura y el equipamiento que se necesita en ambas instituciones.

La diputada Sonia Rincón Chanona (Morena) señaló que se van a abordar temas como educación, salud, protección social, vivienda, cultura y recreación, programas sociales y servicios a la comunidad. Agregó que se debe trabajar con disciplina en este primer Presupuesto de la presidenta de México en el que se verán reflejadas las directrices de lo que será su gobierno, organización y prioridades.

Pedro Mario Zenteno Santaella (Morena), presidente de la Comisión de Salud, comentó que es importante que se tenga una transformación de fondo en el sistema de salud y que esté orientado a la prevención y promoción de la salud. Asimismo, dijo que el país requiere de una política pública y que el Estado mexicano recupere la rectoría en ese sector, que es fundamental para la población.

Del PRI, el diputado Arturo Yáñez Cuéllar manifestó que se busca que el Presupuesto para el año próximo sea justo y equitativo. “Como grupo parlamentario trabajaremos con seriedad y responsabilidad y lo haremos objetivamente con una retroalimentación donde se vea por el bien de los mexicanos y lo que tengamos que señalar lo haremos de manera constructiva y objetiva”.

En su intervención, la diputada Margarita Ester Zavala Gómez del Campo (PAN) comentó que estará pendiente en la facultad de la Cámara que se resuelve en la aprobación del Presupuesto de Egresos, que es una expresión en la justicia distributiva del ingreso del país y que estarán a la altura e interviniendo en estos temas sociales.

La diputada Casandra Prisilla De Los Santos Flores (PVEM), presidenta de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables, resaltó que hace falta voltear a ver a los grupos vulnerables y que no se dejen fuera del Presupuesto ni de los programas. “Yo entiendo que no hay presupuesto que alcance para tantas

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 Global Press Mx Agencia de Noticias		22/11/24	NACIONAL



necesidades que existen en el país, pero es importante voltear a ver a las personas que integran este grupo”.

De Morena, el diputado Jacobo Mendoza Ruiz indicó que el PEF 2025 procura atender las prioridades, pues el gasto social lo refleja, ya que es casi la mitad de todo el recurso. “Debemos avanzar y consolidar las propuestas que de aquí saldrán para defender este Presupuesto”.

<https://globalpress.mx/instalan-grupo-de-trabajo-de-desarrollo-social-de-la-comision-de-presupuesto-y-cuenta-publica/>